

Tenemos fuerza y recursos para resistir y vencer

Como al Madrid del 7 de noviembre, la resistencia de nuestros combatientes y la movilización de todo el pueblo SALVARAN A VALENCIA

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

verdad

DIARIO DEL PARTIDO COMUNISTA SEIC

Núm. 283 - 3.ª época
VALENCIA
jueves 23 junio de 1938
TELEFONO: Redacción, 10178 y 12837
Administración, 17400

Redacción: Vilaragut, núm. 5 - 25 céntimos - Administración: Trinquet de Caballeros, núm. 14

¡Atrás los invasores y sus aliados los capituladores!

La guerra hemos de ganarla nosotros

Quien piensa en capitular o en negociones es un traidor a la República y a la causa del pueblo, a las grecas que se nos están rendiendo incluso el trámite de la vida para lograr la libertad de nuestra patria, hallada por la lucha dura de los invasores. En nuestra guerra no hay más clavadas en términos medios. Tenerlos que vencer y vencernos. De una manera absoluta, definitiva. Del único modo digno de nuestro esfuerzo y de la sangre vertida a raíz de los militares y militares de comarcas civiles en los campos de batalla. Esta sangre tiene una voz. La voz encarnada en un deseo insaciable e insaciable de exigencia. La voz que nos ordena seguir la lucha, con tesón y obstinación cada minuto, y que sólo considerará satisfecha el día en que nuestro triunfo se asiente en el apóstol total del traidor Franco y de los invasores de nuestro suelo.

Hay que estar muy alerta. En los territorios donde se escuchan las cucarachas hoy ruidos espaldas de capitulacionistas. En la atmósfera limpia de nuestro aún antijaponista soberano, de su poder y repugnante, en consonancia, con perfil de la más vieja y repugnante política, de este recusado para cualquier sensibilidad medianamente digna. Quien piensa en capitulaciones, en compromisos, en abrazos de la trahición ensangrentada por el crimen

y el heroísmo limpio y abnegado, es un traidor, sin atenuantes, a la patria marginada por las hordas de los viejos hitleristas militares y del fascismo italiano. Alerta todos. Porque esas minorías interiores están en estrecha relación en lo inconseguible de complicitad con los enemigos exteriores, que buscan idéntico objetivo por caminos tortuosos de apoyamiento interior. Para cuya finalidad observan del panorama internacional, la lectura de las referencias que publicaron ayer los diarios, el punto de partida para una prueba concreta de estos manejos, que hacen de la voz clara de la plaza puro, indiscutible e insaciable de exigencia. La voz que nos ordena seguir la lucha, con tesón y obstinación cada minuto, y que sólo considerará satisfecha el día en que nuestro triunfo se asiente en el apóstol total del traidor Franco y de los invasores de nuestro suelo.

Hay que estar muy alerta. En los territorios donde se escuchan las cucarachas hoy ruidos espaldas de capitulacionistas. En la atmósfera limpia de nuestro aún antijaponista soberano, de su poder y repugnante, en consonancia, con perfil de la más vieja y repugnante política, de este recusado para cualquier sensibilidad medianamente digna. Quien piensa en capitulaciones, en compromisos, en abrazos de la trahición ensangrentada por el crimen

Todo el pueblo junto a su Gobierno!

MANUEL MOLINA CONEJERO
gobernador civil de la provincia de Valencia y presidente de la Agrupación Socialista Valenciana

He efectuado muy recientes declaraciones respecto a este mismo tema. Y debe resultar la absoluta identificación de opiniones que enlazan al pueblo español con su Gobierno de Unión Nacional.

Este Gobierno representa a todos los españoles, porque todos comparten sus tendencias. Hoy no puede hablarse representando España por otro Gobierno que éste.

Podrán, o podrán, variar en el algunos nombramientos, algunas personas. Mas para disfrutar de la confianza de la nación,

será preciso que no varíe absolutamente en nada su fisonomía. La fisonomía de este Gobierno es la legítima fisonomía

de este Gobierno es la legítima fisonomía

de España.

En el aspecto internacional, el discurso

del Presidente ha sido un arma formidable para nuestra lucha. Solamente sacrificando todo aquello que debe ser sacrificado, esto es: reservando para el futuro

el destino de nuestra patria una organización

republicana presidida por la más amplia democracia, podremos esperar el apoyo y

el apoyo y la simpatía de los Estados demócraticos.

Pensar en pactos, en compromisos, en entendimientos, es pícaro, con una orielidad de cínicos, la sangre de los militares y millares de hermanos caídos en la lucha, cuya voz nos llama al sacristán, con

un tremendo alito, renaciendo a cada instante.

El horizonte de nuestro porvenir se aclara por momentos. La justicia de

trabajo, de la paz y de la libertad.

La claridad, la sinceridad, la exactitud

de su lenguaje; la rude franqueza de su expresión; esa noble valentía con que recorre la tarea de decir siempre la verdad, sin reservas y sin dobles

significado, revelan el profundo conocimiento que posee de las raíces del pueblo y de su psicología. Negrín vive el pueblo

Integramente. Es su prolongación y su reflejo.

Después del formidable discurso, en

que fijó de modo tan exacto la situación

de nuestro gran problema nacional, sus

declaraciones posteriores adquieren una

gran importancia. Terminan de fijar y

determinar una posición. Que es compa-

tida por todos.

JOSE SANCHEZ REQUENA
secretario general del Partido Sindicalista

—He fijado en mi discurso radiado la

posición más particular y la de mi parti-

do ante la situación actual, después de

despedidos... etc.

La República recompensa a sus héroes

Barcelona, 22.—El "Diario Oficial del Ministerio de Defensa Nacional" publica, entre otras, las siguientes circulares:

Vista la propuesta a favor de los Jefes que figuran en la siguiente relación, he resuelto conceder a los expresados la Medalla del Valor, con la pensión anual de 1.000 pesetas:

Teniente coronel de Estado Mayor don Ramón Ruiz Fernández, coronel de Infantería D. Jesús Velasco Echáide, D. Joaquín Giral Muñoz; teniente coronel de Infantería D. Carlos García Vallejo; coronel de Ingenieros D. Domingo Morones Larraga;

Concediendo la Medalla del Deser, como premio a su distinguida actuación en la

actual campaña, al coronel de Estado Mayor D. Ramiro Otil Navasquéz; teniente coronel de Caballería D. Francisco Jesús Rodríguez; mayor de Caballería D. Eduardo Serna Lázaro; coronel de Artillería D. Jesus Velasco Chazarra; coronel de Ingenieros D. Gustavo Montagud Neguerol, D. Tomás Ardid Rey; teniente coronel de Ingenieros D. Salvador Jiménez Villagrán, D. Juan José Bolinaga Solsán, Fernando González Amador, Juan Muñoz Prunedo; mayor D. Julio Rodríguez Álvarez, D. Luis Maestre Pérez, D. Arturo Díaz Marquina, Rafael Rodríguez Seijo, Pedro Escrivá Sancho, Pedro Llabrés Sancho, Manuel Company Valera, José Bobadilla Hernández, Bernardo Mazón de la Vega, José María Salgado y otros oficiales.

Tanto como la industria de guerra la producción agrícola que abastece a Ejército y retaguardia, es factor esencial en el desarrollo victorioso de la guerra

del ministro de Agricultura en la zona no catalana, camarada PABLO GIL

Palabras vibrantes y frases alegres fueron las que pronunció anoche desde el micrófono de Unión Radio el camarada Pablo Gil.

Expuso con claridad, sin ocultar nada, la gravedad de los momentos que vivimos y lo que éstos representan para la tierra valenciana. Y al hacer un estudio paralelo de la actual ofensiva en Castellón y sobre Valencia, con la anterior en Cataluña y sobre Barcelona, prevé un final análogo, es decir, el fracaso rotundo de los propósitos enemigos ante la resistencia heroica y ferrea de nuestros soldados, dispuestos a dejar arrebatar lo mejor de su territorio, para lo cual tienen las autoridades para el abastecimiento del Ejército y la retaguardia.

Hace resaltar a continuación el interés que como complemento de todo el desarrollo de la guerra tiene la producción agrícola, que ha de allanar todas las dificultades para el abastecimiento del Ejército y la retaguardia. Por esto, es una honda preocupación del Gobierno y en su representación del ministro de Agricultura, que no quede un solo palmo de terreno sin cultivar, incrementando la producción de primera necesidad, y preparando las tierras para la próxima sombría.

Pero en la actualidad —dice— hay una tarea urgente e indispensable a realizar, que es la recogida de toda la cosecha.

Para ello, en la actualidad —dice— hay una tarea urgente e indispensable a realizar, que es la recogida de toda la cosecha.

Un grano de trigo, un kilogramo

El gobernador, el presidente del Consejo Provincial y el secretario general del Partido Sindicalista, hablan a VERDAD sobre su coincidencia con el presidente Negrín.

Las fuerzas leales rechazan totalmente los intensos ataques enemigos

Cuatro "Fiat" abatidos

Barcelona, 22.—Parte oficial de guerra.

EJERCITO DE TIERRA

LEVANTE.—Las fuerzas leales rechazan totalmente los intensos ataques enemigos, fuertemente apoyados por aviación y artillería, a nuestras posiciones del sureste de la Península de Valencia.

La aviación fascista actuó con gran intensidad en todos los sectores de este frente.

En combate aéreo registrado ayer en la zona de Játalme-Manzanera-Torija, fueron derribados los siguientes "Fiat": uno que cayó incendiado en la carretera de Villar a la Yesa, otro al norte de Aylla; otro al norte de Andilla, y otro entre Játalme y Manzanera.

Nuestros perdió tres caídas, cuyos pilotos se arrojaron en paracaídas, cayendo heridos en nuestras líneas.

EXTREMADURA.—El enemigo consiguió, a costa de muchas bajas,

SANEAMIENTO de la retaguardia

El comentario que dedicábamos el pasado número de ayer a las declaraciones del gobernador civil revisó respecto a su propósito de clausurar definitivamente el número de espectáculos y a la consecuente incorporación de los artistas en ellos comprendidos a los籍 de retaguardia próximas a los frentes de lucha, para que así puedan ofrecer sus servicios a nuestros bravos combatientes, reafirma nuestro criterio referente a esta cuestión.

La nota que más arriba reproducimos señala de satisfacción a todos los antifascistas, porque significa la iniciación de una exitosa campaña contra los elementos desafectos conquistados en nuestra retaguardia. De esta eficacia es garantía el éxito que el presente logrado. No han de regatearse los elogios a la actuación de nuestra Policía, ya que está demostrado que son máximos celo en la persecución de los partidos sociales y de los enemigos del pueblo.

En cuanto a la decisión de emplear sus energías en la urgente tarea de fortificar, habrá de ser, seguramente, aprobada por todos. Así por los muchos estigmas que habrá en la ocasión de ser illes a la sociedad y al pueblo, una muestra de su voluntad de contribuir a la obra proyectada y que bastarán de sus compañeros secundarla esta actividad.

He aquí una actitud de los combatientes que acuerda de concederles el premio de la simpatía popular. Todos deben ofrecerse para esta finalidad. Todos deben rivalizar en rapidez, en entusiasmo.

Manifiesto del Buró Político del Partido Comunista

Barcelona, 22.—El Buró Político del Partido Comunista ha hecho público un comunicado en el que dice que, después de haber estudiado con atención el llamamiento lanzado a las organizaciones antifascistas y a todo el pueblo por el presidente Negrín, se dirige a todos las organizaciones del Partido, a todos los comunistas y simpatizantes para que manifiesten su adhesión, no solamente con palabras, sino intensificando su trabajo y ayuda para resolver rápidamente los problemas existentes en el momento actual, comunes a todo el pueblo, y de manera particular a los propios sus aliados y simpatizantes que residen en Cataluña y de los enemigos del pueblo.

Respecto al problema que se ha planteado estos días de la unidad del Partido Socialista, el Buró Político recuerda a todos los camaradas que el Comité Central del Partido Comunista ya ha tenido ocasión en el último Pleno de expresar su opinión a este respecto. No solamente no es hostil a esta unidad, sino que la considera como un hecho positivo y necesario, pues ello servirá para consolidar el Frente Popular, afirmando la voluntad de la clase obrera a continuar la lucha contra la invasión.—Febris.

Del Comité Provincial de Valencia al Comité Provincial de Madrid del P. C.

Queridos camaradas: Agradecemos, en lo mucho que vale, vuestra saludo cordial y entusiasta a los comunistas de Levante. Nuestro Comité Provincial, con la valiosa ayuda que nos presta la Delegación de nuestro Comité Central, está trabajando con febril entusiasmo, estrechamente unido a nuestros hermanos socialistas y demás fuerzas del Frente Popular, en la movilización de todo el pueblo de Levante de una mural de fortificaciones que lo hagan infranqueable por el fortalecimiento de nuestro glorioso Ejército y su inabordable resistencia; por la construcción de refugios para salvar el máximo de vidas de la población civil; por la total recuperación de la cosecha; por la lucha implacable contra la "quinta columna"; por la acogida a los evacuados de la provincia de Castellón; en una palabra, por crear las condiciones necesarias para impedir que los ladrones de pueblos se apoderen de nuestras riquezas, de nuestra tierra, lo cual supondría un aumento sensible en las dificultades con que hoy lucha y está decidido a superar nuestro pueblo.

Nuestra ayuda valiosa será un alicante más al encendido espíritu patriótico de nuestro pueblo, que, reverenciando los lauros históricos de la guerra de Independencia, conquistados por el "Pájaler" y el guerrillero Romeo, está dispuesto a luchar por liberar a la patria española del yugo de los invasores, como ha dicho el presidente Negrín en su histórico discurso: mientras quede un pecho en el que aliente un corazón español hasta la victoria definitiva de la República. Nosotros sabemos perfectamente qué significa Valencia en estos momentos para la independencia de España.

Tened, pues, la seguridad, camaradas del Provincial de Madrid, de que el heroico pueblo valenciano, bajo la dirección del Frente Popular y con los comunistas en primera fila, repetirá gesta gloriosa del 7 de noviembre, y que los invasores extranjeros y los generales traidores, ¡¡TAMPOCO EN LEVANTE PASARAN!! —Comité Provincial de Valencia del P. C.



Los "sapos" pidiendo.... "malo"

Ayuntamiento de Madrid

PUNTOS

Un objetivo unido
para el pueblo
español

Rodríguez Vega, secretario general de la U. G. T., ha hecho a "Le Peuple" una nueva declaración sobre el carácter de la lucha española. En Ginebra, donde tiene a desarrollarse el problema español — influencia de la Sociedad de Naciones—, se reúnen a poner, por boca de una de nuestras sindicatos, las cartas bien claras: "Nuestro objetivo único es libertad a España del invasor". Los trece puntos del Gobierno han vuelto a oírse los concuentos como trucos venturados a la razón que crea.

Cada vez es más difícil para nuestros enemigos su postura encogida ante la falsa amenaza del "peligro rojo español". Porque a cada momento que pasa se traduce más claramente, el verdadero panorama de la guerra española. Los hombres de la CGT siguen no perteneciendo a una sola clase social ni a un solo partido. Sin embargo, todos mueven, con identico coraje, a luchar por lo mismo. La libertad de la Patria, el objetivo único para este combate.

Hemos formado brigadas compuestas

En pie de guerra

Los Sindicatos en acción

La consigna marcada en la Asamblea conjunta de dirigentes de las Organizaciones sindicales de la U. G. T. C. N. T. de Valencia, va perfeccionándose en acción cada hora que pasa. HOMBRES Y DINERO PALEA LA DEFENSA DE NUESTRA CIUDAD", fue el mandato del Comité Local y Provincial de Valencia. Sin tasa y sin pausa, los Sindicatos van marcando en sus Asambleas la linea justa, ofreciendo ya ayuda de sus afiliados y el dinero de sus cajas.

Así lo han acordado los Sindicatos de la U. G. T. de Dependencia, Mercantil, Uso y Vestido, Tabacos, Banca, Hostelería, etc. Así han de acuerdo todas las Organizaciones de la capital y de la provincia para deshacer con la acción del pueblo los propósitos de invasión de los ejércitos extranjeros.

A pesar de la reacción de nuestras casas, no quisiéramos limitar el comienzo a la suave rotación de elegios, por justos que éstos sean, sin exponer un peligro ya existente en la experiencia de nuestra lucha: el peligro de que por falta de centralización en el aprovechamiento de las energías despertadas, puedan éstas volver a quedar sumidas en la pasividad o la lealtad que muestra el Ejército gobernista como "nuestro peor enemigo".

La Prensa inglesa

Una de las principales razones que ha hecho a Italia variar de opinión, ha sido las pésimas cosechas de trigo, dice el "Times"

Londres, 22.—Los periódicos acogen con satisfacción la labor realizada ayer por el Subcomité de No Intervención y hacen comentarios sobre las posibles consecuencias de este éxito y principalmente sobre la actitud italiana con respecto a las sugerencias soñadas de un arreglo de la cuestión española. Están de acuerdo en que lo mismo Roma que Londres esperan hacer compartir su tesis al Gobierno de enfrente, aunque la prensa opina que la posición inglesa es mucho mejor.

TIEMPO.—Dice que una de las principales razones que ha hecho cambiar la actitud de Italia ha sido la pésima cosecha de trigo, que ha echado por tierra todos los cálculos económicos y financieros del Gobierno. Añade que circulan rumores sobre una desvalorización de la lira y que aumenta en el pueblo un sentimiento de descontento, lo que explica el ansia por la entrada en vigor del acuerdo angloitaliano.

DAILY EXPRESS.—Asegura que Mussolini se mostrará encantado de que lo ratificación del acuerdo de Roma le sirva de pretexto para repartir "espontáneamente" sus soldados.

NEWS CHRONICLE.—Dijo en su artículo de fondo: "Mussolini ha dado asimismo, mucho más ansiosamente que Chamberlain, la entrada en vigor del acuerdo. Se trata para Italia de una necesidad económica y política. El Gobierno inglés está en excelente condición para negociar. Esperamos que se dará cuenta de ello".—Fabra.

"Si no cambia de política, los partidarios del Gobierno pueden muy bien sublevarse" escribe "Manchester Guardian"

Londres, 22.—El silencio observado ayer en los Comunes por Chamberlain en relación con las últimas peticiones italianas ha causado gran sorpresa a los diarios de provincias.

«Manchester Guardian» escribe: «El Gobierno no podrá contar mucho tiempo con el apoyo de los miembros nacionales si no introduce un cambio radical en la política que viene realizando en relación con España. Si los bombardeos de los rebeldes continúan, si no puede intervenir más que mediante un desastroso regateo con Italia, los partidarios del Gobierno, cuya política es indecisa, podrían muy bien sublevarse».

«Yorkshire Post», aunque adiagnosa satisfactoriamente la labor llevada a cabo ayer por el Subcomité de No Intervención, estima que todavía hay que vencer serias dificultades.

El periódico expresa su extrañeza por el hecho de que el señor Chamberlain no haya aludido, en su discurso de ayer, a

LA OBRA DEL CONSEJO PROVINCIAL El dinero, las energías, el entusiasmo... Todo para fortificar Valencia!

PRIMERO. EL EJEMPLO LUEGO, EL CONSEJO

—No nos quedaremos a hacer recomendaciones ni a prodigar consejos. Conocemos el formidable valor del ejemplo. Y como estamos previamente convencidos de la necesidad ineluctable de fortificar nuestra ciudad y de construir refugios, nos hemos entregado de lleno a la tarea. Y ahora poseemos mayor autoridad que nunca para llevar nuestra voz a la ciudad.

El camarero Murria nos habla en su despacho. Al pie suenan golpes. Ruidos de palas, de picos, de azadas. De herramientas de trabajo. Un refugio está en construcción. Un refugio suficientemente fuerte para ofrecer garantías de seguridad al personal del Consejo y a los vecinos. A cuya disposición se pondrá.

—¿Qué trabajas en este refugio? Oímos. Desde luego. Feroz ¿qué obreras? ¡Al! Los mismos empleados de la Diputación. Y los consejeros. Y el presidente. Y...

Estamos preparando una intensa campaña que señale a todos los valencianos el deber a cumplir, deber que, por su parte, el Consejo no rehuye y está cumpliendo ya, habiendo puesto al servicio de las necesidades de guerra todos sus medios. El consejero, el jefe de la Corporación, los capataces y personal subalterno, las herramientas y cuantos elementos posee. Y todo ello en perfecta actuación.

REALIDADES Y PROYECTOS

Un consejero, el camarero. Nos halla en contacto directo con las autoridades militares para la realización del plan de fortificaciones y aprovechamientos de cuantos elementos podamos ofrecer. Elementos cuya cuantía queremos acrecentar en cuanto sea posible.

Además, el Consejo inicia una suscripción con objeto de sufragar los cuantiosos gastos que originarán los trabajos de fortificación. Próximamente se celebrará la jornada pro-fortificación a la que contribuirán todos los cafés, cines, teatros y otros espectáculos. Y esperamos conseguir de todos los valencianos, sin distinción, la concesión de un día de haber.

14 TRABAJARI

En este momento entra el consejero Alonso. Viene de trabajar. Mandado de tierra, de cemento, de barro.

—Ah, camaradas! ¡No habéis pensado que los periodistas que hacen información en el Consejo provincial deben ayudarnos en la construcción de nuestro refugio?

El presidente sonríe. Y asiente:

—Sí, sí. Podría formarse una brigada de periodistas. ¿Les parece bien?

Naturalmente, nos parece bien. Y accedemos con entusiasmo. Atrajados por la fuerza del ejemplo.

LUNA.

El Ejército manifiesta su viva y entusiasta adhesión al Gobierno

En el Comisariado General de Guerra han facilitado la siguiente nota:

"Signan recibiéndose adhesiones de los mandos militares y comisarios al discurso del doctor Negrín.

Conforme al saludo de adhesión que con las primeras firmas de jefes y comisarios de los Ejércitos cesaron, ya coincidiendo en el seno de nuestro Ejército, el movimiento de adhesión es más vivo y entusiasta.

Hoy hemos recibido las siguientes adhesiones:

CERONEL VIDAL, jefe del XIX Cuerpo de Ejército; CAYETANO PASCIOS, jefe del XVI Cuerpo de Ejército; teniente coronel Mencio, jefe del IX Cuerpo de Ejército; CAYEFANO REDONDO, comisario del IX Cuerpo de Ejército; comandante ANTONIO RIBERT, jefe del VII Cuerpo de Ejército; BEZIENAS CARDENAS, comisario del VII Cuerpo de Ejército.

Conferencian Cor
den Hull y Pittmann
Sobre la forma de acabar
con los bombardeos de
poblaciones civiles

Washington, 22.—El secretario de Estado, Mr. Hull, ha conferenciado sobre la situación internacional con el presidente de la Comisión de Asuntos extranjeros del Senado, Sr. Pittmann.

Trataron principalmente los métodos para terminar con los bombardeos de las poblaciones civiles.

Trataron también de la situación financiera, los aranceles y la relación actual de la libra y el dólar.—Fabra.

GRAN TEATRO

Sábado, dia 25, a las seis de la tarde. Grandioso acto de solidaridad de España por su independencia, organizado por la Comisión de Ayuda a los Evacuados y Combatientes, acto que será presidido por todos los Asociaciones femeninas y Mutualidades de Guerra, y que será ofrecido, en nombre de la Comisión, por el diputado CERERO, y en el que intervendrán los diputados a Cortes (de nuestro Gobierno de Unión Nacional) FERNANDO VALERA, JULIO JUST y JOSE A. URIBES.

Al acto asistirá la Banda Municipal, y al final se proyectará el gran "film" soviético "La última noche". La entrada es por invitación, y pueden retirarse en Paz, 38.

La J. S. U., dice al doctor Negrín:

"La Juventud dará hasta la última gota de su sangre en defensa de la patria"

Madrid, 22.—La Juventud Socialista Unificada de Madrid ha dirigido el siguiente telegrama al doctor Negrín:

«El Comité Provincial de la J. S. U. de Madrid ha escuchado con atención su magnífico discurso el dia 18 del presente mes. Completamente convencidos con sus palabras, nos comprometemos en enviarle una vez más nuestra adhesión más firme, así como manifestarle que esas palabras reflejan plenamente el pensamiento de nuestros miles de militantes. Nuestra juventud ve unido al hombre que al frente del Gobierno de Unión Nacional dirige con impulso firme y animoso a nuestro pueblo a la victoria. Contra vacilantes, derrotistas y engaños de pactos, y compromisos, la ju-

ventud madrileña, y con ella este Comité Provincial, está al lado de nuestro Gobierno de Unión Nacional. Ned la seguridad de que bajo vuestra dirección, la juventud dará hasta la última gota de su sangre en defensa de la patria invadida. ¡Viva la República! —Februs.

LEVANTE, EN PIE

Buenaventura Cruz Cubierta se celebró un acto con el fin de plantear las tareas de guerra, así como acudieron representantes de los distintos sectores antifascistas.

El teniente de alcalde se dirigió con palabras claras y vibrantes a la asamblea:

«Es necesario—dijo—establecer un contacto estrecho con el pueblo para que en cada conciencia se cleve el deber del momento: continuar con más ahínco aún la lucha. En esta hora de gravedad no hay más que una sola denominación: antifascistas. Antifascistas que tienen por igual deberes y tareas incluidos que cumplir.

Para terminar se hicieron unas listas de voluntarios, con los cuales se constituyó un Comité que se encargó de actuar y llevar a la práctica las siguientes tareas: Construcción de trincheras y refugios, lucha contra la quinta columna y

lucha a la subversión.

CONSEJO MUNICIPAL

DISTRITO DEL TEATRO

Se pone en conocimiento de los vecinos de este distrito que durante el dia 23, de nueve treinta a tres y diecisiete a dieciocho horas, serán entregados los carnets correspondientes a las siguientes calles:

Bernard Cortés, Játiva, J. Costa, J. Juan, J. Soto, J. Antonio, L. Caballero, Laura, L. Sirvá, L. Morote, M. Gozalbo, M. Nielsen, M. Pineda, M. Cubella, M. Marzá, M. Perello, Moratin, M. Fernández.

Nota.—Será requisito indispensable para retirar el carnet la presentación del vi-

cente documento que acredite la personalidad del titular y tarjeta de Defensa Pública al corriente.—El vicepresidente 4.

DISTRITO DEL CENTRO

Por el presente anuncio se pone en conocimiento de los vecinos de este distrito que las calles y plazas ya mencionadas hasta el dia 23 para retirar el nuevo carnet de abastecimiento familiar, pueden retirarlo hasta el dia 26, inclusive, y a partir del dia 27 al 30, lo pueden hacer todo el distrito, bien entendido que si en estas fechas no retiran el mencionado carnet es que renuncian a él y serán dados de baja en el distrito.

DISTRITO DEL HOSPITAL

Se pone en conocimiento de los vecinos de las calles que a continuación se expresan para retirar a las personas que se señalan en la hora de nueve a tres y diecisiete a dieciocho horas de la noche de San Vicente, numero 66, los nuevos carnets de racionamiento, para lo que deberán presentar el que actualmente tiene y documentación del interesado, como asimismo estar al corriente en el pago de la Defensa Pública.

DIA 23.—Granado Sesma y Gracia.

DIA 24.—Higueras, Ramón Juárez, Hubert S. Luis, Beltrán, S. Agustín, Pajes del Comandante Montesinos y Vicente Pérez.

Se advierte que no se entregarán el pan correspondiente a la presentación del carnet de racionamiento y el que actualmente rige a quienes transcurra la fecha señalada, no lo hayan retirado.

El vicepresidente 5, Vicente Soliva.

DE LA DELEGACION DE LA COMISION EXECUTIVA U.G.T.

"Su confianza en el pueblo español es nuestra. No es del concepto, sino del conocimiento de personalidad demostrada en todos los hechos históricos, en los que nuestra raza tuvo que luchar por su independencia y su libertad. Tenemos su fe, que es creer en lo que vimos hacer a los españoles en su pasado histórico y estamos viendo realizar en nuestro presente. Con esta fe, consideramos que podemos competir con los demás pueblos, expresamos todo el valor incondicional de la Patria."

ACTIVIDADES

del Frente Popular Provincial

En el dia de ayer continuó sus reuniones el Frente Popular Provincial. Secretaria dio cuenta de un escrito del Secretario Provincial de la U. G. T. ofreciendo la explotación de MIL QUINIENTAS toneladas del Sindicato de Comercio para atender gratuitamente la iluminación de los hospitales en sus horas libres. Se recordó el traslado de este oficina al jefe de Servicios Sanitarios Militares de la zona. Por las Comisiones respectivas se informó de distintos trabajos realizados por las mismas, siendo aprobada su gestión.

Se recordó la celebración de una reunión de todos los Frentes Populares Provinciales de esa zona, encargándose a las Comisiones Políticas y de Propaganda la ejecución del correspondiente orden del día para la reunión.

Asimismo se recordó la edición de TRESCIENTOS MIL ejemplares del discurso del presidente del Gobierno, doctor Negrín, y finalmente se acordó la celebración de mitines en Játiva, Gandia, Sueca y Alcira en las fechas que se establecen.

La actividad que las comisionadas actuales reclaman de todos los organismos antifascistas se refleja una vez más en las decisiones de nuestro Frente Popular.

Todo el pueblo valenciano realizará en su aportación para contener el avance del invasor con la barda de su trabajo y su heroísmo, como las mil quinientas toneladas que el Sindicato de Comercio ha ofrecido para colaborar en nuestra causa; sin otro interés que el de conseguir una más cercana victoria.

La importancia de la reunión de Frentes Populares de la zona neocaliforniana merece destacarse. Analogas funciones cumplen a todos los organismos de Frente Popular de esa zona, encargándose a las Comisiones Políticas y de Propaganda la ejecución del correspondiente orden del día para la reunión.

Finalmente es deelogiar el acuerdo de editar cerca de medio millón de ejemplares del discurso pronunciado el día de ayer por el doctor Negrín, nombrando el nombre del Gobierno de Unión Nacional, ya que sólo el exacto conocimiento de nuestra lucha nos permitirá reconocer que por grandes que sean nuestros sacrificios atómicos para vencer, es siempre mayor el valor de la conquista de nuestra independencia, por la que luchamos sin miedo de esfuerzos y en límites de entrega.

Hicieron uso de la palabra, en primer término, el alcalde de Utiel, el capitán García y el teniente Mora, padres de la Guardería. A continuación dirigieron la palabra a los niños el teniente Cabrejas, que había en representación del gobernador civil y del Cuerpo de Asalto. Carmen Belinchón, un representante de S. I. A., otro del Partido Socialista, del Partido Comunista, nutridas representaciones de la C. N. T. F. A. I. y S. I. A.; el maestro compositor Acosta; por el Comité Ejecutivo del S. R. I. Ruiz Navas y Leonor Blanco; por el Comité Provincial del S. R. I. Gavila, secretario general; Ortega, secretario de Organización; Carmen Belinchón, secretaria de Guarderías y evachadas, así como también representaciones de los diez distritos de Valencia.

El acto, verdaderamente sencillo, pero grandioso, por lo que representaba, fue un día inolvidable en que los niños gozaron de las atenciones de todos cuantos acudieron a la inauguración. Sus rostros denotaban una gran satisfacción de verse tan atendidos y respirando aires tan saludables entre aquellos frondosos árboles que les rodean.

Continuó uso de la palabra, en primer término, el alcalde de Utiel, el capitán García y el teniente Mora, padres de la Guardería. A continuación dirigieron la palabra a los niños el teniente Cabrejas, que había en representación del gobernador civil y del Cuerpo de Asalto. Carmen Belinchón, un representante de S. I. A., otro del Partido Socialista, del Partido Comunista, un miembro del S. R. I. de la Comarca de Utiel, María Carrizo